

zu TOP

Mainz, 30.04.2014

Anfrage 0832/2014 zur Sitzung am 07.05.2014

Grillen am Rheinufer (SPD)

Durch die vorsommerlichen Temperaturen in den letzten Wochen haben einige Mainzerinnen und Mainzer die diesjährige Grillsaison bereits eingeleitet. Das Rheinufer wird in den kommenden Wochen und Monaten auch für viele weitere Menschen wieder einen erholsamen Ort darstellen, an dem man sich vom Berufs-, Studien-, oder Schulalltag entspannen kann. Das Grillen gehört dabei oftmals dazu.

Durch die Schaffung von offiziellen Grillflächen hat die Stadt Mainz diesem Umstand bereits Rechnung getragen. Die Reinigung war stellenweise jedoch nicht immer zufriedenstellend. Ein Grund hierfür lag darin, dass gleich mehrere städtische Eigenbetriebe für die Reinigung zuständig waren und Koordinierungsschwierigkeiten auftraten. Oberbürgermeister Michael Ebling hat angekündigt, die Reinigung der Grillflächen aus einer Hand zu organisieren.

Wir fragen die Verwaltung:

- 1) Wie ist die Reinigung der Grillflächen am Rheinufer zurzeit organisiert?**
- 2) Ab wann ist mit einer einheitlich organisierten Reinigung der Grillflächen zu rechnen?**

gez.
Dr. Eckart Lensch
Fraktionsvorsitzender